



Paris
le 17 septembre 2012

Chère Madame, cher Monsieur,

Le 12 octobre 2012, l'Ecole alsacienne fêtera le centenaire de son J.E.

À cette occasion, notre classe souhaiterait recueillir des témoignages de tous les petits "J.E." devenus grands.
Tous vos souvenirs nous intéressent alors écrivez-nous ou envoyez-nous des photos ou même vos premiers cahiers.
Bien sûr, si vous êtes disponibles, nous serons très heureux de vous accueillir à l'école ce jour-là.

Attention, il nous reste moins d'un mois pour organiser cet événement alors merci de nous répondre le plus rapidement possible.

Voici nos coordonnées :

Ecole alsacienne Classe de 8^e 4
109 rue Notre-Dame-des-Champs
75006 Paris

Merci mille fois pour votre aide et votre participation.

Comme nous sommes encore petits nous nous permettons de vous embrasser.

Les élèves de 8^e 4